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Betreff  
Rasen statt Schotter bei Neubauten oder Sanierungen  von 
Stadtbahngleisen 
 
 

 

 
 
 
Bei Neubauten oder Sanierungen von Stadtbahnstrecken mit eigenem Gleiskörper entschei-
det der Rat in jedem Einzelfall darüber, ob die Strecke als Rasengleis eingepflastert oder als 
Schottergleis ausgeführt wird. Vor der Entscheidung sind die Kosten und die Zuschussfähig-
keit zu ermitteln. 
 
Begründung: 
 
Bei jeder Sanierung eines Streckenabschnittes sieht die Verkehrs-AG nach wirtschaftlichen 
Gesichtspunkten sowie im Einklang mit planungsrechtlichen Vorgaben eine für den jeweili-
gen Bereich sinnvolle Bauform vor. Da seitens der Stadt selbstverständlich die Möglichkeit 
besteht, eine andere Bauform vorzugeben, wird die Stadt frühzeitig in den Planungsprozess 
eingebunden. Wegen der Bedeutung für das Stadtbild soll die Stellungnahme und Entschei-
dung von den Gremien des Rates getroffen werden. 
 
Nach den vertraglichen Regelungen zwischen Stadt und Verkehrs-AG hat die Stadt die 
Mehrkosten für gestalterisch gewünschte Bauausführungen zu übernehmen. Grundsätzlich 
werden solche Mehrkosten vom Land Niedersachsen nicht gefördert. 
 
 
gez. Nicole Palm 
Umweltpolitische Sprecherin 


